

きらめき朝日

令和4年6月7日号

校長 原田 正明

ミュージックスタジアム 吹奏楽部出演

吹奏楽部の皆さんは、6月5日(日)にNDソフトスタジアム山形でのモンテディオ山形 vs FC琉球戦にあわせて開催された『ミュージックスタジアム』に出演しました。県内4つの中高の吹奏楽部の1校として朝日中吹奏楽部も参加し、試合前にはたくさんのサポーターがいるスタジアム正面入口前の場外ステージで2曲を演奏し、スタジアム内では選手入場にあわせて「Over the rainbow」、ハーフタイムには「パプリカ」、勝利後には「スポーツ県民歌」を他の3校と一緒に演奏しました。サポーターと一体となった「スポーツ県民歌」はモンテディオ山形の公式サイトにも動画がアップされています。

たくさんのお客さんが見ている前での演奏で緊張したと思いますが、落ち着いて堂々と演奏してくれました。とても貴重な経験ができたと思います。

なお、この試合ではチケットの割引券が事前に全校生に配布されましたので、吹奏楽部以外の生徒も多数応援に駆けつけてくれました。



すんたく市

6月4日(土)に、前田沢地区の宿のやかたでは「すんたく市」が開催され、カルチャー部や有志生徒がボランティアとして参加し、盛り上げてくれました。昨年度から、ぜひ、中学生にも手伝ってほしいと運営する星の会の皆さんからお願いされ、昨年も3年生を中心に参加しました。

実際に参加して生徒の皆さんは、メダカすくい、射的などのブースの運営、案内や小さい子の世話などを手伝い、来場した人と触れ合っていました。

これからも様々な形で地域に貢献できる朝日中生であってほしいと思います。

**運動部だけでなく、
文化部も頑張っています！**

爽やかな季節に屋外で

一本松公園では、町の花「ひめさゆり」が見ごろになっていますが、朝日中にもひめさゆり愛好会の皆様の手入れしてくださっているひめさゆり、今年も可憐な花を咲かせてくれました。

5月20日には校舎裏側の畑に、2年生がJAさがえ西村山からいただいた「つるり芋」の植え付け作業を行いました。順調に育てば、秋には収穫した「つるり芋」を使って芋煮をつくる予定です。

6月2日・3日には学年ごとに人権の花の植栽作業に取り組みました。3年生は人権擁護委員の方々をお迎えして、校舎中庭の校章をかたどった花壇に様々な花苗を植えてくれました。これから、全校生が交代で毎日の水かけをして、たくさんの綺麗な花が咲き誇る中庭になると思います。とても楽しみです。



JRC加盟式

6月1日(水)に日本赤十字社山形支部から佐藤博明氏をお招きしてJRC加盟式を開催しました。佐藤氏から1年生の代表生徒にJRCのワッペンを着けていただき、JRCについての講話をお聞きしました。

朝日中では、地域の協力を得てアルミ缶回収を行い、福祉施設へ車椅子などを寄贈する活動を行っています。他にもJRCを通して他校と交流して、活動の様子を発信しています。ぜひ、生徒会を中心に積極的にJRC活動に取り組んでほしいと思います。

校内授業研究会

朝日中学校は今年度からの2年間、朝日町教育委員会委嘱の研究指定校となっており、「自らの生き方を考え学び続ける生徒の育成～学びをつなぐ～」というテーマで、生徒の皆さんが学び続けられるような授業を目指し研究しています。

5月30日には第1回校内授業研究会として、2年1組の国語の授業(湯浅先生)を行い、外部からも先生をお招きして、授業を観ていただきました。授業中には必死に考える姿、協働して解決しようとする姿がたくさん見られました。今回の国語の授業では、思考や情報を整理する方法について学びましたが、大事なものはこの授業でつけた力を他の教科や日常生活で積極的に使えるようになることです。ぜひ、そんなことを意識しながら、毎日の授業に臨んでほしいと思います。

